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BESSI: CON LA DECISIONE DEL CIPE, SI GETTANO LE BAS I
PER UN PORTO COMPETITIVO A LIVELLO INTERNAZIONALE

 
"Con la decisione del Cipe, abbiamo di fronte a noi una straordinaria opportunità di rilancio 
del porto, in termini commerciali e industriali. Oggi si gettano le basi per essere competitivi 
sul piano internazionale.  
Direi che stiamo vivendo un momento molto simile a quello pensato e realizzato da Luciano 
Cavalcoli. L'approfondimento dei fondali consentirà di accogliere navi di stazza sempre 
maggiore, di sviluppare progetti di logistica innovativi e offrirà nuove occasioni di lavoro.
Quindi, è un beneficio per Ravenna e per tutta la Regione.
L’auspicio, ora, è che ogni iter sia quanto mai accelerato”.


